

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail -Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DE LA MEFOU ET
AFAMBA

COMMUNE DE NKOLAFAMBA

B.P. 34 875 YDE-EP
Tél : 699 52 53 17



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – work- Fatherland

CENTER REGION

MEFOU AND AFAMBA DIVISION

NKOLAFAMBA CITY COUNCIL

B.P. 34 875 YDE-EP
Tél : 699 52 53 17

MAITRE D'OUVRAGE : LE MAIRE DE LA COMMUNE DE NKOLAFAMBA

**APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE
N°005/AONO/CNKAF/CIPM/2025 DU 08 MAI 2025
POUR L'EXÉCUTION DES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UN RESEAU
ELECTRIQUE MT/BT SUR L'AXE AKAM - EKOM DANS LA COMMUNE
DE NKOLAFAMBA, DEPARTEMENT DE LA MEFOU ET AFAMBA,
RÉGION DU CENTRE**

FINANCEMENT: DGD 2025

MONTANT PREVISIONNEL: 40 000 000

IMPUTATION:

MAI 2025

1. Objet de l'Appel d'Offres :

Le Maire de la Commune de Nkolafamba, Maître d'Ouvrage, lance en Procédure d'Urgence, un Appel d'Offres National Ouvert pour l'exécution des travaux de **Construction d'un réseau électrique MT/BT sur l'axe AKAM - EKOM** dans la Commune de Nkolafamba, Département de la Mefou et Afamba, Région du Centre.

2. Consistance des travaux :

Ces travaux comprennent les opérations suivantes dont la liste n'est pas exhaustive :

- Installation du chantier ;
- L'aménagement d'un magasin et d'un site proche du chantier, pour le stockage du matériel nécessaire à la réalisation du projet ;
- L'abatage et l'élagage des couloirs MT et BT ;
- L'acquisition du matériel, des équipements, leurs transports et leurs stockages ;
- L'étude et piquetages ;
- Le fonçage des fouilles ;
- Le levage et calage des poteaux, ainsi que la fixation des accessoires d'ancrage ;
- Les déroulages des câbles torsadés 4x25mm² ou préassemblés de 3*70mm² +NP + 2EP ;
- Le dressage d'un plan de recollement après travaux y compris le plan définitif du réseau ;
- Du raccordement de l'ouvrage au réseau ENEO et sa mise en service ;
- Du réaménagement du site ;
- Etc...

3. Délais d'exécution :

Le délai d'exécution des travaux est de trois (03) mois calendaires. Ce délai court à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les travaux.

4. Allotissements

Les travaux sont constitués en un (01) lot.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel des travaux est de quarante millions (40 000 000) francs CFA.

6. Participation et origine :

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte aux entreprises ayant une expérience avérée dans le domaine des **Travaux électriques**. La participation sous forme de groupement est admise à condition que le chef de file soit désigné et que les attributions spécifiques de chaque membre ressortent clairement.

7. Financement :

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le **DGD**, exercice 2025, IMPUTATION :

8. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission d'un montant indiqué dans le tableau ci-dessous, établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans DAO, et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres, soit huit cent mille (800 000) francs.

Les chèques bancaires même certifiés ne sont pas acceptés en lieu et place du cautionnement provisoire.

9. Visite du site des travaux

Il est conseillé au soumissionnaire de visiter et d'inspecter le site des travaux sous l'honneur.

10. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres :

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables au secrétariat de la **Mairie de Nkolafamba**, dès publication du présent avis.

Il peut également être consulté **en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses** <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm> sur le site internet de l'ARMP (www.armp.cm)

11. Acquisition du dossier d'appel d'offres :

Le Dossier d'Appel d'Offres (DAO) peut être obtenu à la **Mairie de Nkolafamba (Secrétariat Général)** dès publication du présent avis, contre présentation d'une quittance de versement à la **Recette Municipale de Nkolafamba** d'une somme non remboursable de **Soixante mille (60 000) F.CFA**. La copie du reçu de ce versement sera jointe au dossier de soumission.

Lors du retrait du DAO, les soumissionnaires devront se faire enregistrer en laissant leur adresse complète. (B.P., Fax, e-mail, Téléphone, etc.).

12. Remise des offres

Chaque Offre, rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires, dont (01) original et (06) copies marqués comme tels, devra parvenir à la Commune de Nkolafamba, au plus tard **Le 10 juin 2025 à 12 heures**, heure locale sous enveloppe cachetée adressée au Maire de la Commune de Nkolafamba. Elle devra porter la mention :

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE

N°005/AONO/CNKAF/CIPM/2025 DU 08 MAI 2025

**POUR L'EXÉCUTION DES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UN RESEAU ELECTRIQUE MT/BT
SUR L'AXE AKAM - EKOM DANS LA COMMUNE DE NKOLAFAMBA, DEPARTEMENT DE LA
MEFOU ET AFAMBA, RÉGION DU CENTRE**

« A N'OUVRIER QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

13. Recevabilité des offres :

Les pièces du dossier administratif requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute Offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des finances ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours.

Les documents constituant l'offre seront répartis en trois volumes ci-après, placés sous simple enveloppe dont :

- L'enveloppe A contenant les Pièces administratives (volume 1) ;
- L'enveloppe B contenant l'Offre technique (Volume 2) ;
- L'enveloppe C contenant l'Offre financière (Volume 3).

Toutes les pièces constitutives des offres (Enveloppes A, B et C), seront placées dans une grande enveloppe extérieure scellée portant uniquement la mention de l'Appel d'Offres en cause.

Les différentes pièces de chaque offre seront numérotées dans l'ordre du DAO et séparées par des intercalaires de couleur identique autre que la blanche.

14. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un seul temps et consistera en l'ouverture des pièces administratives, des propositions techniques et financières, le **10 JUIN 2025 à 13 heures**, par la **Commission Interne de Passation des Marchés** dans sa salle de réunions de la Commune de Nkolafamba.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

15. Critères d'évaluation

Les critères d'évaluation sont constitués de deux types : les critères éliminatoires et les critères essentiels. Ces critères ont pour objet d'identifier et de rejeter les offres incomplètes ou non conformes pour l'essentiel aux conditions fixées par le Dossier d'Appel d'Offres relatives notamment à la recevabilité des

pièces administratives, à la conformité de l'offre technique, aux CCTP du DAO et à la qualification des candidats.

15.1 Critères éliminatoires

- 1- Absence de la caution de soumission timbrée et accompagnée du récépissé CDEC ;
- 2 - Présence de documents falsifiés, scannés ou de faux documents dans le dossier de soumission ;
- 3- Omission d'un Sous détail d'un prix quantifié dans le bordereau des prix unitaires ;
- 4- Absence ou non-conformité d'une pièce de l'Offre administrative sous 48 heures après l'ouverture des plis ;
- 5- Absence de la charte d'intégrité datée et signée ;
- 6- Absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses environnementales sociales datée et signée ;
- 7- Dossier ayant obtenu à l'issue de l'Analyse technique moins de 70% des critères essentiels

15.2 Critères essentiels de qualification

N°	Critères essentiels	Notation binaire
1	Références de l'entreprise dans les travaux similaires	03 /oui
2	Capacités techniques (Moyens humains et matériels)	41 /oui
3	Visite de site	03 /oui
4	Méthodologie d'exécution et Plan de travail	04 /oui
5	Capacité financière	01 /oui
TOTAL		52 /oui

16 Attribution du contrat

Le contrat sera attribué au soumissionnaire qui, ayant présenté une offre administrative conforme au Dossier d'Appel d'Offres, aura fourni une offre technique dont l'évaluation est supérieure ou égale à **70%** des critères essentiels et une offre financière évaluée la moins-disante.

17 Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pour une période de Quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date fixée pour la réception des offres.

18. Additif à l'appel d'offres

Le Maître d'ouvrage se réserve le droit en cas de nécessité, d'apporter toute autre modification ultérieure au présent appel d'offres jusqu'à la date d'ouverture des offres.

19. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au service Technique de la Commune de Nkolafamba.

Nota : « POUR TOUTE TENTATIVE DE CORRUPTION AVEREE OU FAITS DE MAUVAISES PRATIQUES BIEN VOULOIR, APPELER OU ENVOYER UN SMS A LA CONAC AU NUMERO 1517 OU AU MINMAP AUX NUMEROS 673 20 57 25 / 699 37 07 48».

Fait à Nkolafamba, le 07 MAI 2024

Le Maire de la Commune de NKOLAFAMBA
(Maître d'Ouvrage)



Jean François Ondigui Orona
MAIRE
Officier de l'Ordre de la Valeur

- MINMAP (pour information),
- DRMAP/CE (pour information),
- PRÉFET MEFOU ET AFAMBA (pour info et affichage),
- DDMINEPAT/MAF (pour information)
- DDMAP/MAF (pour information et affichage)
- DDMINADER/MAF (pour information et affichage)
- DDMINDEVEL/MAF (pour information)
- SOPECAM (pour publication)
- PRÉSIDENT/CIPM (pour information)
- ARMP (pour publication au JDM)
- ARMP/CE (pour archivage)

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail -Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DE LA MEFOU ET
AFAMBA

COMMUNE DE NKOLAFAMBA

B.P. 34 875 YDE-EP
Tél : 699 52 53 17



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – work- Fatherland

CENTER REGION

MEFOU AND AFAMBA DIVISION

NKOLAFAMBA CITY COUNCIL

B.P. 34 875 YDE-EP
Tél : 699 52 53 17

OWNER: THE MAYOR OF THE MUNICIPALITY OF NKOLAFAMBA

NATIONAL OPEN CALL FOR TENDERS UNDER EMERGENCY PROCEDURE

No. 005/AONO/CNKAF/CIPM/2025 OF MAY 8, 2025

FOR THE CONSTRUCTION OF AN MV/LV ELECTRICAL NETWORK ON THE
AKAM - EKOM ROAD IN THE MUNICIPALITY OF NKOLAFAMBA,
DEPARTMENT OF MEFOU AND AFAMBA, CENTRAL REGION

FINANCING: DGD 2025

ESTIMATED AMOUNT: 40,000,000

CHARGE:

MAY 2025

1. Purpose of the Call for Tenders:

The Mayor of the Municipality of Nkolafamba, Owner d'Ouvrage, is issuing an Emergency National Open Call for Tenders for the construction of an MV/LV electrical network on the AKAM - EKOM line in the Municipality of Nkolafamba, Department of Mefou and Afamba, Central Region.

2. Scope of work:

This work includes the following operations, the list of which is not exhaustive:

- Site installation;
- Development of a warehouse and a site near the site for the storage of the equipment necessary for the project;
- Felling and pruning of the MV and LV corridors;
- Procurement of materials, equipment, their transportation, and their storage;
- Study and staking;
- Driving of excavations;
- Lifting and wedging of posts, as well as securing anchoring accessories;
- Unwinding of 4x25mm² twisted or 3x70mm² pre-assembled cables +NP + 2EP;
- Preparation of a post-work reconstruction plan, including the final network plan;
- Connection of the structure to the ENEO network and its commissioning;
- Site redevelopment;
- Etc.

3. Completion Time:

The completion time for the work is three (03) calendar months. This period begins on the date of notification of the service order to begin work.

4. Subdivisions

The work is divided into one (01) lot.

5. Estimated Cost

The estimated cost of the work is forty million (40,000,000) CFA francs.

6. Participation and Origin:

Participation in this Call for Tenders is open to companies with proven experience in the field of electrical works. Participation in the form of a joint venture is permitted provided that the leader is designated and the specific responsibilities of each member are clearly stated.

7. Financing:

The work covered by this Call for Tenders is financed by the DGD, fiscal year 2025, CHARGE:

8. Provisional Security

Each bidder must attach to their administrative documents a bid security in the amount indicated in the table below, issued by a first-rate bank approved by the Ministry of Finance and listed in the DAO, and valid for thirty (30) days beyond the original bid validity date, i.e., eight hundred thousand (800,000) francs.

Bank checks, even certified ones, are not accepted in lieu of the provisional security.

9. Site Visit

The bidder is advised to visit and inspect the site of the work under oath. 10. Consultation of the Tender Documents:

The Tender Documents may be consulted during business hours at the Nkolafamba Town Hall secretariat, upon publication of this notice.

It may also be consulted online on the COLEPS platform at the following addresses:

11. Acquisition of the tender documents:

The tender documents (DAO) may be obtained from the Nkolafamba Town Hall (General Secretariat) upon publication of this notice, upon presentation of a receipt for payment to the Nkolafamba Municipal Revenue of a non-refundable sum of Sixty thousand (60,000) CFA francs. A copy of the receipt for this payment will be attached to the tender documents.

When collecting the DAO, bidders must register by providing their full address (PO Box, Fax, Email, Telephone, etc.).

12. Submission of Bids

Each Bid, drawn up in French or English in seven (07) copies, including (01) original and (06) copies marked as such, must reach the Municipality of Nkolafamba, no later than June 10, 2025 at 12:00 noon, local time, in a sealed envelope addressed to the Mayor of the Municipality of Nkolafamba. It must bear the following statement:

NATIONAL OPEN CALL FOR TENDERS UNDER EMERGENCY PROCEDURE

No. 005/AONO/CNKAF/CIPM/2025 OF MAY 8, 2025

**FOR THE CONSTRUCTION OF AN MV/LV ELECTRICAL NETWORK ON THE AKAM - EKOM
AXIS IN THE MUNICIPALITY OF NKOLAFAMBA, DEPARTMENT OF MEFOU AND AFAMBA,
CENTRAL REGION**

"TO BE OPENED ONLY DURING THE EXAMINATION SESSION"

13. Admissibility of bids:

The required administrative file documents must be submitted in original form or as certified copies by the issuing department or the competent administrative authority in accordance with the provisions of the Special Regulations of the Call for Tenders. They must be less than three (03) months old or have been prepared after the date of signature of the Call for Tenders.

Any incomplete bid in accordance with the requirements of the Call for Tenders Documents will be declared inadmissible. In particular, the absence of a bid bond established by a first-rate bank approved by the Ministry of Finance or failure to comply with the templates of the documents in the Call for Tenders Documents will result in the outright rejection of the bid without any recourse.

The documents constituting the bid will be divided into three volumes below, placed in a single envelope, including:

- ☐ Envelope A containing the Administrative Documents (Volume 1);
- ☐ Envelope B containing the Technical Bid (Volume 2);
- ☐ Envelope C containing the Financial Bid (Volume 3). All bid documents (Envelopes A, B, and C) will be placed in a large, sealed outer envelope bearing only the reference to the specific Call for Tenders.

The various documents in each bid will be numbered in the order of the tender documents and separated by dividers of the same color other than white.

14. Bid Opening

The bid opening will take place in a single session and will consist of the opening of the administrative documents and the technical and financial proposals, on June 10, 2025, at 1:00 p.m., by the Internal Procurement Commission in its meeting room in the Municipality of Nkolafamba.

Only bidders may attend this opening session or be represented by a duly authorized person of their choice.

15. Evaluation Criteria

The evaluation criteria consist of two types: eliminatory criteria and essential criteria. These criteria are intended to identify and reject bids that are incomplete or substantially non-compliant with the conditions set out in the Call for Tenders Documents, particularly those relating to the admissibility of administrative documents, the conformity of the technical offer, the specifications of the tender documents, and the qualification of candidates.

15.1 Elimination Criteria

- 1- Absence of a stamped bid bond accompanied by the CDEC receipt;
- 2- Presence of falsified, scanned, or false documents in the bid documents;
- 3- Omission of a sub-detail of a quantified price in the unit price schedule;
- 4- Absence or non-compliance of a document in the administrative bid within 48 hours of bid opening;
- 5- Absence of a dated and signed integrity charter; 6- Absence of a dated and signed declaration of commitment to compliance with environmental and social clauses;
- 7- Application having obtained less than 70% of the essential criteria following the technical analysis

15.2 Essential Qualification Criteria

Number of Essential Criteria Binary Rating

1 Company's references in similar projects	03 /yes
2 Technical capabilities (human and material resources)	41 /yes
3 Site visit	03 /yes
4 Execution methodology and work plan	04 /yes
5 Financial capacity	01 /yes
TOTAL	52 /yes

16 Contract Award

The contract will be awarded to the bidder who, having submitted an administrative bid in accordance with the Tender Documents, has provided a technical bid whose evaluation is greater than or equal to 70% of the essential criteria and a financial bid evaluated as the lowest.

17 Validity of Bids

Bidders remain bound by their bids for a period of ninety (90) days from the date set for receipt of bids.

18. Addendum to the Call for Tenders

The Contracting Authority reserves the right, if necessary, to make any subsequent changes to this call for tenders up until the bid opening date.

19. Additional Information

Additional information may be obtained during business hours from the Technical Department of the Municipality of Nkolafamba.

Note: "For any proven attempt at corruption or bad practices, please call or text CONAC at 1517 or MINMAP at 673 20 57 25 / 699 37 07 48."

Done in Nkolafamba, May 7, 2025

The Mayor of the Municipality of NKOLAFAMBA
(Project Owner)



Jean Francois Ondigui Owona
MAIRE
Officier de l'Ordre de la Valeur